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Mandy Schimmeyer
Annabergstr. 19
38364 Schöningen
Ratsmitglied der SPD-Fraktion

Schöningen, den 15. 11. 2019

Antrag für die Sitzung des Rates am 28.11.2019
-Bedarfsermittlung im Pflegebereich- Stadt Schöningen

18. NCT. 2319
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Bäsecke,
sehr geehrter Herr Ratsvorsitzender Sobotta,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

ich beantrage eine Bedarfsermittlung zur Thematik "Pflege" im Stadtgebiet Schöningen
durchzuführen.

Begründung: Nachdem der Investor für die Schlosswiese abgesprungen und das
Gefände des ehemaligen Penny-Marktes an der Beguinenstraße vorläufig nicht mehr zur
Verfügung steht, sollte es das unbedingte Bestreben sein, neue Möglichkeiten zur
Verbesserung des pflegerischen Angebotes in Schöningen zu finden. Dieses sei auch im
Sinne vieler Schöningerinnen und Schöninger, welche sich nicht gegen eine
Angebotserweiterung in diesem Bereich wehrten; sondern lediglich den geplanten
Standort auf der Schlosswiese mehrheitlich ablehnten.
Die Verwaltung möge daher umgehend den Pflegebedarf im Stadtgebiet ermitteln.

In diesem Zusammenhang sollten parallel auch die Betreuungszeiten in den Kindergärten
mit betrachtet werden. Unter Umständen kann zwischen den Pflegeheimen,
Pflegediensten und Kindertagesstätten vermittelt werden um die Vereinbarkeit von Familie
und Beruf zu erleichtern (Anpassung von Dienstplänen).

Folgende Überlegungen können hierbei in Betracht gezogen werden:

Welche Angebote fehlen?
Welche Angebote sollen ausgebaut werden?

Gespräche mit ansässigen Einrichtungen/ Dienstleistungen (wer könnte sich
vorstellen seine Angebotspalette zu erweitern?)

- Nach geeigneten Räumlichkeiten/ Flächen im Stadtgebiet suchen

- Prüfung von Fördermöglichkeiten (hier insbesondere für das Quartier nördlich der
Elmstraße - bestehendes Quartiersmanagement)

- Einberufung eines "Runden Tisches" um mehrere Akteure an einen Tisch zu holen
(imAnschluss evtl. Bildung einer Arbeitsgruppe)
Einbeziehung von interessierten Schöningerinnen und Schöningern (welche
Vorstellungen/ Wünsche gibt es?)

Wie kann es uns gelingen auch die ärztl. Versorgung wieder auf einen
angemessenen Standard für unsere Stadt zu bringen?
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